

# SCHUMANN EXPLICA LA POLITICA FRANCESA SOBRE EL EMBARGO

*Numerosos factores de todo tipo influyen en las decisiones del Gobierno sobre el Oriente Medio*



El general egipcio explica al presidente Nasser. «Desgraciadamente no se trata de un simple monumento histórico... allí dentro haremos camuflado el arma más moderna facilitada por la Unión Soviética». (Dibujo de Cummings, publicado en el «Sunday Express»)

## \* Inquietud israelí por la venta de armas francesas a Libia

PARÍS, 7. (Efe). «Con la eventual venta de aviones «Mirage» a Libia, existe el riesgo de que Egipto se familiarice con las armas empleadas por los ejércitos de tierra y aire de Israel», ha declarado hoy ante la Radio Nacional francesa (France Inter) el ministro de Asuntos Exteriores de Israel, Abba Eban.

El ministro israelí, entrevistado por el correspondiente de la ORTF en Jerusalén, ha subrayado que la inquietud debida al embargo francés de armas con destino a Israel, después de la guerra de los seis días, se ha visto ahora «reforzada» por las negociaciones en curso entre Francia y Libia, país —ha añadido— que acaba de manifestar su intención de valerse de sus recursos para luchar con Israel.

Interrogado sobre las perspectivas del año 1970, el ministro israelí ha indicado que, al parecer, 1970 se caracterizará por la «continuación del actual callejón sin salida».

PARÍS, 7. (Efe). — La política francesa sobre el embargo en lo que respecta al próximo Oriente, varía según la cualidad ofensiva o no ofensiva de las armas, la posición geográfica de los países adquisidores, su participación directa o no directa en la batalla y también, de acuerdo con la evolución del conflicto, ha manifestado hoy en el curso del Consejo de Ministros celebrado esta mañana en el Elíseo, el titular de la Cartera de Asuntos Exteriores, Maurice Schumann.

El ministro, que ha hecho un breve

paréntesis histórico para informar al resto de los componentes del Gabinete de Chaban Delmas sobre la política francesa del embargo, ha indicado que existen actualmente entre Francia y Libia conversaciones encaminadas a una cooperación de ambos países en todos los dominios.

Interrogado el portavoz del Gobierno, Leo Hamon, sobre el eventual envío de armas francesas a Libia, ha manifestado que las conversaciones en curso se desarrollan en el marco de la política general de cooperación.

## ABBA EBAN EN PARÍS: «LOS CAÑONEROS NO SERÁN ARMADOS POR AHORA»

PARÍS, 7. (Efe). «Los cañoneros no serán armados por ahora», ha declarado esta tarde a «Radio Luxemburgo», de París, el ministro de Asuntos Exteriores israelí, Abba Eban. «El contrato según el cual fueron liberados debe ser respetado», añadió.

Abba Eban, que aseguró «considerar terminado el asunto, sin importancia, a pesar de su carácter pintoresco» dijo que las cañoneras pertenecen legalmente a la sociedad petrolera que las adquirió y serán destinadas a cumplir su misión, dentro de la compañía.

«Lo importante», dijo, son las relaciones de conjunto con Francia». Después añadió, refiriéndose a la política de «suavizamiento» de embargo, que habría sido proyectada con antelación



al «asunto», «es cierto que estamos en discusiones con

Francia sobre la cuestión del «embargo selectivo», pero si hay voluntad por parte de Francia de suavizar éste, el asunto de las cañoneras debe lógicamente animar esta tendencia».

«Un diálogo positivo debe emprenderse entre Francia e Israel —concluyó—, en una apertura de espíritu positivo, lo que deseó, pero si Francia se encuentra o no preparada para ello son las autoridades francesas quienes deben pronunciarse».

Abba Eban aseguró durante su intervención que tanto el Gobierno israelí como los israelíes mantienen su confianza en el almirante Limón, animador de las relaciones de amistad entre Francia e Israel. «A su llegada a Tel Aviv, dijo, va a convertirse, sin duda en un héroe nacional».

## HUYE A ALEMANIA OCCIDENTAL EL JEFE DE LA DELEGACION COMERCIAL EN HOLANDA DE LA ALEMANIA DEL ESTE

DUSSELDORF (Alemania Occidental). 7. (Efe). — El jefe de la Delegación Comercial de la República Democrática de Alemania en Holanda, Fritz Ralf Guhre y su esposa, Eva María, han abandonado Amsterdam y se encuentran actualmente en Alemania Occidental, donde desean

quedarse definitivamente, según comunicó hoy el Ministerio del Interior del Norte del Rin Westfalia.

El matrimonio Guhre se presentó hoy en la frontera alemana-holandesa de Emmerich, declarando que deseaba vivir en el futuro en

Alemania Federal. Las autoridades alemanas occidentales les dieron permiso para que continuaran su viaje a Baden-Württemberg donde el matrimonio desea establecerse. El matrimonio no hizo ninguna declaración sobre los motivos de su huida.

## TRAficante de DROGAS, EJECUTADO EN TEHERAN

TEHERAN, 7. (Efe - Upi). Mohamed Moravatour, de 45 años de edad, ha terminado sus muchos años de tráfico con los narcóticos ante un pelotón de ejecución en esta ciudad.

Moravatour, que fue detenido muchas veces por el mismo delito, fue encarcelado hace tres meses, la última ocasión, tras habersele ocupado heroína en cantidad inferior a un gramo.

La ejecución de Moravatour hace elevar a 12 el número total de ejecuciones por causa de los narcóticos durante el pasado mes a tenor de la rígida legislación nueva de Persia sobre estupefacientes.

### \* Embajador

ROMA, 7. (Efe). Llegó esta tarde a Roma en avión, procedente de Madrid, el nuevo embajador de España ante el Quirinal, don Juan Pablo de Lojendio, marqués de Villalba, acompañado de su esposa, doña Constanza Pardo y Manuel de Villena.

### \* Aeropuerto

TOKIO, 7. (Ae Efe). La Corporación del aeropuerto ha anunciado el martes que se iniciará la construcción en otoño del segundo aeropuerto internacional de Tokio, que podrá atender a cuatro millones y medio de pasajeros al año.

### \* Gripe lunar

ANKARA, 7. (Efe Ap). Los competidores turcos han llegado a la conclusión de que lo epidémico que se extiende por Europa y Oriente Medio es «la gripe lunar». El rumor que circula por todo el país es que la gripe fue traída del satélite de la Tierra por los astronautas norteamericanos, que la propagaron, a pesar de haber pasado la cuarentena.

### \* Política alemana

BONN, 7. (Efe). Los dos líderes de los partidos cristianodemócrata y cristianosocial bávaro, Kurt Georg Kiesinger y Franz Josef Strauß, ambos actuando en la oposición, serán los principales oradores que contestarán el discurso del día 14 del canciller Willy Brandt, «Informe sobre la situación de la nación», según manifestó hoy un portavoz oficial de la C.D.U. - C.S.U.

### \* Bajo cero

HELL (Noruega), 7. (Efe-Upi). El agua se heló hoy en Hell, una pequeña localidad industrial al este de Trondheim, al descender la temperatura a 21 grados bajo cero.

### \* Temblor

PERTH (Australia), 7. (Efe-Reuters). La localidad de Maccarthy, en el occidente de Australia, a unos 144 kilómetros de Perth, se ha visto sacudida por un temblor de tierra poco antes del mediodía de hoy.

### \* Diez muertos

LIMA, 7. (Efe). Por lo menos diez personas murieron ayer cuando un camión volcó y se precipitó al río Sangaré, en la provincia de Sicuani, en el Departamento andino del Cuzco, afirmó hoy «La Prensa», de Lima.

El camión perdió el equilibrio cuando cruzaba un abismo. El vehículo, conducido por Andrés Jari Díaz, llevaba sesenta cajas de botellas vacías de cerveza y más de cuarenta personas encima de la carga.

### \* Procesión

MANIZALES (Colombia), 7. (Efe). Los diestros españoles Manuel Benítez «el Cordobés» y Sebastián Palomo Linares y el colombiano Pepe Cáceres llevaron la imagen de la Virgen de la Macarena en el desfile programado para mañana, miércoles, en las horas de la noche.

Los tres toreros llegaron ese día a Manizales y por la noche tomarán parte en la procesión.